



Louis Adam (1903-1944)

Un artisan aveugle dans la Résistance

Artisan aveugle, militant du Parti communiste, il met son domicile de Villeurbanne à disposition des FTP pour y organiser des réunions clandestines, y entreposer des armes et des tracts.

Il est arrêté, après une dénonciation, avec son épouse le 16 mai 1944 et interné à la prison de Montluc, dans le Réfectoire des hommes, jusqu'au 16 juin. Il est alors fusillé à Saint-Didier-de-Formans avec 29 autres détenus, dont Marc Bloch. Son épouse Marguerite, déportée en Allemagne ne revient pas.